



La semaine des talents 2018 est lancée!

publié le 26/06/2018

En juillet 2012, avait lieu la première édition de la semaine des talents du collège. Cet événement a existé pendant 4 années scolaires jusqu'à ce que le collège soit centre d'examens. Ce projet est relancé et aura lieu le lundi 02, mardi 03, jeudi 05 et vendredi 06 juillet.

La semaine permet à chaque élève qui le souhaite de valoriser son ou ses talents en musique, chant, théâtre, magie, Arts Plastiques, sports, danse, seul ou en groupe. Nouveauté cette année, certains chanceux pourront participer à un escape game imaginé par M. Camus...

C'est aussi l'occasion pour les élèves des clubs de se produire devant leurs camarades et les membres de l'équipe éducative et d'exposer les travaux réalisés en classe.

Les prestations se dérouleront en M3, M4, S1 et S2 suivant un planning affiché à la vie scolaire.

La semaine des talents commence donc lundi, vous pouvez consulter les programmes des journées ci-dessous.

A noter, les travaux réalisés en Arts Plastiques par les élèves de M. Pichonnet seront exposés dans le hall et au CDI, vous pourrez découvrir les œuvres de Land Art des classes de 5C, 5D et 5E.

Mmes Nicole et Gautier

Documents joints

 [Programme jeudi](#) (PDF de 23.8 ko)

 [Programme Lundi](#) (PDF de 25.8 ko)

 [Programme mardi](#) (PDF de 24.2 ko)

 [Programme vendredi](#) (PDF de 23.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.